



Les musiciennes et musiciens de l'Echo du Rawyl fêtent leur titre de champion suisse et leur bonne performance.

ECHO DE MONTREUX

L'Echo du Rawyl, ramène un titre et des souvenirs

Cette année, la saison musicale 2015/2016 fut particulière pour la fanfare Echo du Rawyl d'Ayent. En plus des traditionnelles manifestations, la fanfare a choisi de concourir lors de la Fête Fédérale de musique de Montreux.

Cet événement est un concours de fanfares, harmonies et brass band se déroulant tous les cinq ans dans une ville différente de Suisse. Etalée sur deux week-ends, la manifestation accueille plus de 500 sociétés de musique représentant environ 25'000 musiciens.

Réparties en plusieurs catégories, les sociétés interprètent deux œuvres en salle. L'une est choisie librement par les musiciens, l'autre, étant une pièce imposée, est commune à tous les ensembles d'une même catégorie. Chaque société doit également participer au concours de défilé. Pour se faire, elle doit travailler deux marches, dont une d'un compositeur suisse. Cette partie du concours juge l'alignement, la synchronisation et la musicalité de la prestation.

L'Echo du Rawyl a décidé de participer à la fête fédérale en deuxième catégorie Brass Band.

Après de nombreuses répétitions et week-ends musicaux, le samedi 11 juin, L'Echo du Rawyl ainsi que tous ses supporters se sont ren-

due en bus organisé à Montreux. Malgré le stress des musiciens et de leur directeur David Bonvin, les prestations de la fanfare ont satisfait l'ensemble des membres de la société. Peu importe le résultat, le défi était relevé et les musiciens fiers d'eux.

Après un samedi soir bien arrosé où tout le monde a profité de la ville de Vevey pour festoyer, le jury a enfin dévoilé les résultats: L'Echo du Rawyl a obtenu la 7^e place sur 29 candidats au concours en salle, avec 90.3 points au morceau imposé et 90.7 points pour la pièce à choix.

Quant au défilé, la fanfare a obtenu 90.7 points, meilleur score de toute la catégorie. L'Echo du Rawyl est donc championne Suisse de défilé de sa catégorie!

Les musiciens et toute l'équipe des supporters rentrent en Valais, le sourire aux lèvres et fiers de leur fanfare. Leur directeur a su les mener du bout de sa baguette vers un résultat plus que satisfaisant.

Un grand bravo à l'Echo du Rawyl et, peut-être, réitéreront-ils l'aventure dans 5 ans!

Valentine Rey



Les jubilaires, fêtés lors du concert 2016: de g à dr: David Bonvin, directeur, Claudy Moos, 25 ans d'activité, Justin Blanc, 10 ans d'activité et Fred Cotter, Président.

L'Echo du Rawyl d'Ayent profite d'adresser ici un grand merci à la commune d'Ayent, qui par son soutien financier, nous a permis de couvrir les frais engendrés par cette manifestation et ainsi d'organiser cet événement dans les meilleures conditions. Le geste a été apprécié à sa juste valeur par toutes les musiciennes et musiciens de notre société.

Nous disons simplement MERCI ! **L'Echo du Rawyl**